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Дипломная работа: 114 с., 14 рис., 9 табл., 86 источников 

 

Цифровая трансформация, компания, Стратегия инновационного 

развития, анализ, Китайская Народная Республика, Республика Беларусь, 

Рекомендации по совершенствованию, перспективы 

 

Объектом исследования является цифровая трансформация 

промышленных компаний. 

Предметом исследования являются направления и механизмы 

цифровой трансформации компаний промышленных Китайской Народной 

Республики и Республики Беларусь. 

Цель работы: на основе анализа белорусских, российских, китайских и 

зарубежных источников выявить теоретические основы и механизмы 

цифровой трансформации компаний Китайской Народной Республики и 

обосновать рекомендации по совершенствованию цифровой трансформации 

предприятий Республики Беларусь. 

Методы исследования: научные методы системного, логического, 

структурного, факторного и сравнительного анализа. 

Областью возможного практического применения являются 

предприятия Республики Беларусь и Китайской Народной Республики. 

Практическая и социальная значимость работы заключается в 

совершенствовании цифровой трансформации предприятий Республики 

Беларусь. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней фактический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, 

а все заимствованные из литературных и других источников теоретические и 

методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их 

авторов. 

Другие авторы в проведении исследовании участия не принимали. 

 



ANNOTATION 

 
Thesis: 114 pages, 14 figures, 9 tables, 86 references 

 

DIGITAL TRANSFORMATION, COMPANY, INNOVATIVE 

DEVELOPMENT STRATEGY, ANALYSIS, PEOPLE'S REPUBLIC OF CHINA, 

REPUBLIC OF BELARUS, RECOMMENDATIONS FOR IMPROVEMENT, 

PROSPECTS 

 

The object of the research is the digital transformation of companies. 

The subject of the research is the directions and mechanisms of digital 

transformation of companies in the People's Republic of China and the Republic of 

Belarus. 

The purpose of the work: based on the analysis of Belarusian, Russian, 

Chinese and foreign sources, to identify the theoretical foundations and mechanisms 

for the digital transformation of companies in the People's Republic of China and 

substantiate recommendations for improving the digital transformation of 

enterprises in the Republic of Belarus. 

Research methods: scientific methods of systemic, logical, structural, 

factorial and comparative analysis. 

The area of possible practical application is the enterprises of the Republic 

of Belarus and the People's Republic of China. 

The practical and social significance of the work is to improve the digital 

transformation of enterprises in the Republic of Belarus. 

The author of the work confirms that the factual material presented in it 

correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 

theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 

other sources are accompanied by references to their authors. 

Other authors did not participate in the study. 
 

 


